

校長室だより
NO. 16
平成30年6月21日

すべては光る

梅園小学校長
たかすりょうへい
高須亮平

梅園学区見守り隊総会が開かれました

先日の6月9日（土）の授業参観の折に、梅園学区見守り隊総会を開催しましたところ30名ほどの方々にお越しいただき、本当にありがとうございました。子どもの登下校については、他県で子どもが犠牲になる事件が発生しています。幸いにも、本学区は、この「見守り隊」の方々のご尽力のおかげで大きな事件・事故が起きていませんが、本学区で起きないという確証はありません。そこで、今後の見守り活動についてのお願いと確認をするために総会を開いています。

本学区の見守り隊の活動は、隊長の植田PTA会長さんをはじめ、多くの皆さんのが朝夕の積極的な活動をしていただいている。全くのボランティアということで、厚く感謝をしています。しかし、前述したように、最近はいつ何が起きるか分からなくなっています。大人の皆さんも、いつも子どもの登下校を見守っていていただけることが不審者への抑止力にもなると思いますので、今後も引き続き、見守り活動をお願いします。

お、この梅園学区「見守り隊」の人数は全体で54名の方が登録されています。是非ともさらに多くの方々のご支援をいただけるようお願いします。

さて、今回の総会では、まず、昨年度の市内と各学区の不審者・変質者の発生状況が説明されました。次の資料1～3の表がそれを表しています。残念ながら、安全で安心できるまでには、なかなかの努力が必要のようです。

○ 資料1 平成29年4月から12月末までの地域別被害状況

	不審者	変質者	痴漢	露出	盗撮	その他	計
甲山学区	2		1	1			4
岡崎・幸田合計	51	6	13	12	4	1	86



朝の見守り隊活動

○ 資料2 平成29年4月から12月末までの小学生・中学生・高校生別の被害状況

	小・中・高・一般別被害件数				計
	小学生	中学生	高校生	その他	
平成27年	26件	22件	56件	1件	105件
	25%	21%	53%	1%	100%
平成28年	14件	10件	45件	1件	70件
	21%	14%	64%	1%	100%
平成29年	26件	24件	36件	0件	86件
	30%	28%	42%	0%	100%

○ 資料3 平成29年度4月から12月末までの甲山学区の被害状況

	発生日時	被害者	場所	形態	被害状況
1	4月25日 8時頃	高校生 女子	稻熊町	不審者	高校1年女子1名が登校時に後ろから近づいてきた車からスマホで撮影された。車は通り過ぎた。黄色の小型車に乗った男。
2	5月15日 8時5分頃	高校生 女子	稻熊町	不審者	高校2年女子2名が、2週間前から通学路に車を止めてスマホで撮影された。自転車に並走して来ることもあった。黄色のワーゲンに乗った中年の男。
3	12月12日 18時45分頃	高校生 女子	稻熊町	痴漢	高校2年女子1名が、梅園学校前バス停のベンチに座つていて、後ろから抱きつかれた。中年の男。
4	12月14日 15時20分頃	高校生 女子	稻熊町	露出	高校1年女子1名が、自転車で下校中、電柱の所に男がいて、通り過ぎる時に下半身を露出した。やせ型身長160cmの中年男。薄緑作業服でフードをかぶっていた。

資料1の表から、平成29年4月から12月末までに、岡崎市（20中学校区）・幸田町での被害総数が86件であることが分かります。甲山学区は4件ありました。この数値にとどまっているのは、まさに見守り隊の方々の活動のおかげだと思います。

また、資料2の表から、学校別被害件数は高校生が多いことが分かります。そのほとんどが女子生徒ということです。中学生も含め注意が必要です。小学生については、登下校中の被害がほとんどです。

資料3の表は、本学区の被害の内容についてです。それからも、また全体の傾向からも中・高校生が被害の対象となり、ほとんどが不審者や痴漢ということが分かります。小学生は自転車事故や不審な声をかけられたりしたものでした。発生時間は登校時（9時頃まで）と下校時から夕方（19時頃まで）が全体の80%を超えていました。その中で、夕方から夜にかけては高校生の被害が目立っています。本学区においては資料3の4件でしたが、犯人像は同一人物と思われるものなどがあり、常習・悪質になる前に何とかしたいものです。この数値からも、日頃より登下校時の子どもの見守り活動、防犯パトロール活動が効果的であることが分かります。

この総会の中で貴重なご意見もいただきました。前向きな対応をしていきます。

- ◇ 子どもたちの下校時の列がバラバラになっているので交通事故が心配である。
 - 通学班会等で引き続き指導します。
- ◇ 犬を抱いて旗当番をしている方がいる。
 - 安全に気を付けてもらえるようにします。
- ◇ ボランティアの方の保険は大丈夫か。
 - ボランティア保険に加入しています。
- ◇ 防犯パトロール（青色パト）の登録が2台だけで、今後の活動が心配である。
 - 学区のいろいろな団体等、多くの方々に呼びかけをしていきます。

今年度も、子どもたちにとって、また梅園学区にとって安全で安心な地域になるよう働きかけをしていきたいと思います。どうぞご支援・ご協力をお願いします。



見守り隊総会の参加者